
 

 
 

Verbale n. 333 
VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 29 APRILE 2021 

 
Il giorno 29 del mese di Aprile dell’anno 2021, alle ore 17.00, debitamente convocato, si è riunito il Consiglio 

di Amministrazione del GAL Sulcis Iglesiente Capoterra e Campidano di Cagliari soc. cons. a r.l. presso la 

propria sede legale a Masainas in Via Aldo Moro e attraverso la piattaforma Zoom per discutere e deliberare 

sul seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Lettura e approvazione verbale del precedente CdA; 

2. Rinnovo contratto Segretario Animatore; 

3. Approvazione rimodulazione finanziaria Piano d’Azione; 
4. Approvazione scorrimento graduatorie; 

5. Approvazione progetti Just Transition Fund; 

6. Comunicazioni del presidente. 

 

Presiede la riunione il Presidente del CdA, Cristoforo Luciano Piras, il quale chiama a fungere da Segretaria 

verbalizzante la RAF, Paola Serra, la quale accetta. 

Sono presenti i signori: Bruno Fisanotti, Sergio Lai, Ivo Melis, Elisabetta Secci. 

Partecipa alla riunione il Direttore, Nicoletta Piras. 
 

Verificata la regolarità della convocazione, constatata e fatta constatare la presenza dei suddetti 

componenti il Consiglio, il Presidente dà inizio alla riunione. 

1) In merito al primo punto, il Presidente invita la RAF, a dare lettura del verbale della seduta del 12 

Aprile. Dopo attenta lettura il Consiglio approva all’unanimità. 

2) In merito al contratto del Segretario Animatore, il Presidente in considerazione del fatto che il contratto 

è in scadenza il 10 Maggio p.v., propone, come consentito dalla normativa, la proroga di 12 mesi alle 
stesse condizioni contrattuali: Contratto Collettivo Nazionale del settore del commercio e servizi, 

inquadramento III livello impiegatizio 32 ore settimanali. Il Consiglio approva all’unanimità. 

3) In merito alla rimodulazione del piano finanziario del Piano di Azione il Direttore, su invito del 

Presidente in considerazione del fatto che il PdA ha un  importo di 5,6 M€, ma per il momento le risorse 

disponibili sono solo 5,1 M€, espone una rimodulazione del Piano Finanziario con la proposta di 

raddoppiare le risorse sui 2 bandi in attesa di approvazione del VCM, lasciare inalterate le risorse 

destinate al bando della 16.4, anch’esso con VCM in approvazione, e usare gli importi che residuano 

per lo scorrimento delle graduatorie sui premi e sui progetti di agrisociale. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 

4) In merito alle graduatorie dei bandi di seguito elencati il Direttore propone lo scorrimento delle 

graduatorie: 

1) Bando 6.2.2.1.3 – Competenza e impresa per lo sviluppo rurale sostenibile, sostegno a 

investimenti per lo sviluppo di imprese extragricole”: scorrimento della graduatoria con il 

finanziamento dei primi 25 progetti selezionati; 



 

 
 

2) Bando 16.9.2.1.1– Sostegno allo sviluppo della di azioni di cooperazione per la diversificazione 

delle attività agricole in attività relative l’inclusione sociale e sviluppo di progetti di agricoltura 

sociale (Agrisociale): scorrimento della graduatoria con il finanziamento anche del terzo 

progetto ammesso. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

5) In merito al Piano da presentare in Regione, congiuntamente con l’Unione dei Comuni del Sulcis, per 

il finanziamento a valere sul Just Transiction Fund il Direttore, su invito del Presidente, illustra 
sinteticamente i contenuti . In premessa specifica che il Piano rappresenta una proposta di sviluppo 

del territorio che si articola in 5 azioni: 

1) La digitalizzazione equa per la transizione giusta, articolata a sua volta in 5 linee di attività: 

1) Implementazione e completamento dell'infrastruttura della BUL nel territorio  

2) Potenziamento della rete di telefonia mobile  

3) Implementazione di una rete di hub green sul territorio  

4) Dotazione hardware e software e servizi specialistici  

5) Bonus per l’acquisto di abbonamenti per una connessione alla rete internet veloce 

2) La formazione verde, articolata a sua volta in 4 linee di attività: 

1) Formazione per la creazione di nuove imprese verdi e digitali 

2) Formazione per la transizione verde e digitale di imprese esistenti  

3) Alta formazione tecnico professionale verde e digitale  

4) Assistenza tecnica e consulenza per la transizione verde e digitale per nuove imprese e 

imprese esistenti 

3) L'impresa sostenibile, articolata a sua volta in 3 linee di attività: 
1) Investimenti per nuove imprese verdi e digitali  

2) Investimenti per MPMI e per startup per la transizione verde e digitale  

3) Investimenti per la transizione verde e digitale delle imprese (comprese MPMI - micro, 

piccole e medie e grandi imprese) 

4)  Le filiere locali e l’economia circolare, che prevede linee di attività in 3 distinti settori: 
1)  Settore agroalimentare 
1) Investimenti per le imprese finalizzati alla circolarità dei processi produttivi 
2) Realizzazione di progetti pilota e cluster  

3) Investimenti per le imprese per accompagnare verso l’utilizzo di tecnologie maggiormente 

sostenibili 

2) Settore turismo sostenibile  
4) Riqualificazione di edifici a fini turistico  

5) Miglioramento dei processi di gestione aziendale per una transizione verde e digitale e 

attivazione di servizi per il riutilizzo degli scarti/rifiuti  

6) Certificazioni e marchi di sostenibilità ecologica per le imprese turistico - ricettive  
3) Settore edilizia sostenibile  



 

 
 

7) Progetti cluster con università e/o Centri di ricerca finalizzati alla costruzione di reti di 

collaborazione tra i diversi comparti dell’edilizia sostenibile  

8) Marchi e certificazioni di sostenibilità ambientale  

5) Le comunità energetiche e la mobilità sostenibile, articolata a sua volta in 3 linee di attività: 

1) Introduzione di sistemi e componenti innovativi per lo sfruttamento e l'integrazione 

dell'energia prodotta da fonti rinnovabili 

2) Creazione di generatori di energia rinnovabili e di sistemi di accumulo per il miglioramento 
della qualità della fornitura nelle reti pubbliche di distribuzione  

3) Introduzione di sistemi e componenti per la mobilità elettrica e la sua integrazione nelle reti 

di distribuzione 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

6) In Presidente informa il Consiglio che l’Unione dei Comuni ha inviato una nota con la richiesta di 

collaborazione per la partecipazione al JTF, si è anche tenuto un incontro con l’Unione dei Comuni 

nella quale si è arrivati all’intesa di presentare congiuntamente il piano a valere sul JTF. 

Si è svolto inoltre un incontro con l’Assessorato all’Industria in occasione del quale è stata fatta 
presente la necessità di prorogare il termine per la presentazione delle istanze a valere sul JTF. 

Infine il Presidente informa che ad oggi non risulta ancora pagata la DdP sulla 19.4 presentata a 

dicembre 2019 e propone una riflessione sul deposito di un ricorso al TAR a breve. Il Consiglio 

approva. 

 

Null’altro essendovi su cui discutere e deliberare la seduta viene tolta alle ore 18.20. 

 

 Il Segretario                                                                    Il Presidente  

 Paola Serra       Cristoforo Luciano Piras 

 


